

# はなみずき

令和4年 4月号  
高志の郷デイサービスセンター  
<http://www.fukuhoukai.jp/>

春爛漫の季節を迎え、皆さまにはお変わりなく健やかに過ごしのことと存じます。

さて、福鳳会では、第一に、新型コロナウイルス感染症に備えて参ります。第二に、その対応を含めて将来に向けた改善計画に取り組んで参ります。

このうち、世界的な流行が始まってすでに2年以上を経過した新型コロナウイルス感染症については、他の多くの感染症とは異なって、発症前に感染力のピークが生じるという特性があるため、発熱を見ての対応だけでは感染の侵入を防ぐことができません。このため、皆様には、面会の制約をはじめ、遠方の方々との接触や発熱の際のご利用の制約等に、ご協力をいただいておりますことあらためて感謝を申し上げます。

また、感染の可能性として、苑外と苑を行き来する職員を経由する感染の可能性も高いと考えられます。それに備え、長期にわたって緊張状態を維持している職員にも、ここにあらためて感謝したいと思います。

一方、将来に向けた福鳳会の改善に係る取り組みとしまして、昨年1月の新棟「いこい」の開設に続き、本館と新館の改修を今年7月を目途に進めております。これによって、特養定員130床全床が個室（ユニット型60室、従来型個室70室）となり、生活と介護の単位となる各ユニットの規模も10~12床に最適化します。また、コロナ等の感染症対策のために、外部との接触の多い部門や機能を主に本館に集約するなど、ご入居者さまの生活環境の改善とともに、感染症対策もさらに強化してまいります。

さらに在宅分野では、昨年10月に「高志の郷居宅介護支援事業所」を新設しましたが、今年度中には地域包括ケアの中核の一つともなる「高志の郷定期巡回随時対応型訪問介護看護事業所」の開設を予定しています。

福鳳会は、今後ともご利用者・ご家族さまと地域の皆様の笑顔が益々増えますよう微力ながら努めて参りますので、一層のご鞭撻をお願いいたします。

向井 文雄 統括施設長

## 基本理念



一、高齢者の生活と人権を尊重し、公正で開かれた施設運営に努めます。

二、高齢者が地域で安心して生活を送ることができきる拠点施設となるように努めます。

三、施設は、利用者の社会生活の場として位置づけ、安全で安心した日常生活を送ることができ環境づくりに努めます。

四、職員は、常に満足のいただけるサービスが提供できるように励み、地域社会活動にも積極的に関わり、地域から求められる施設となるように努めます。

## 4月お誕生日の方

樽谷 清司様  
蒲田 秀之様  
柴 美智子様

おめでとうございます

## 4月の行事予定

- ・カレンダー作り  
※水色蕉のカレンダーです。
- ・壁画作り
- ・季節の行事  
~春うらら桜満開~

※予定は変更になる場合があります。



## 新型コロナワクチン接種についてのお願い

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、3回目のワクチン接種が開始されました。接種日時が決まりましたら、当事業所までお知らせくださいますよう、お願い致します。

また、ご利用時のマスク着用をお願い致します。

※できる範囲で「不織布のマスク」をご自宅からご着用ください。

今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。



## ~春の食材特集『筍と菜の花』~

●春の味覚の代表選手の筍は、繊維質が豊富で腸内環境を整える効果もあり鮮度が命。湯がいて、筍ご飯や煮物、酢の物などにするのがおすすめです。



●黄色く鮮やかな菜の花はアブラナの花芽です。ほんのり苦味はありますが、ビタミン、鉄分、カルシウム、食物繊維が豊富です。定番のおひたしだけでなくスープ、パスタなどにも入れておいしくいただきましょう。



## ☆新任職員紹介☆

生活相談員の「藤井真喜」と申します。

早く皆様の顔と名前が覚えられるように頑張りますのでよろしくお願致します。



## ☆お昼ご飯紹介☆

- お雑御前
- ・ちらし寿司
- ・麩の味噌汁
- ・がんもの含め煮
- ・菜の花のお浸し
- ・桜餅



# ひな祭り会

3月3日、4日にひな祭り会を催しました。  
ひな祭りにちなみ、おひなさまの人形をうちわであおいでゴールさせる「そよ風に吹かれて仲良くゴール」ゲームをして皆さんで盛り上がりました。



うちわであおいで、早くゴールに着いた方の勝ちです。  
お二人で対戦して頂きました。

行け行け～



がんばれ～  
もう少し!



うちわであおぐわよ～



それ行け～

甘くて  
おいしい  
わ～

# おやつ

おやつはわたようかん。  
見た目も鮮やかで  
美味しいと好評でした。



口の中で  
溶けるね



# 制作活動



かわいく  
できた♡



# カレンダー作り

苺をモチーフに可愛い仕上がりと  
なりました。



完成～♪



# 4・5月の壁画



春の四重奏  
富山県朝日町の舟川べいを  
イメージしました。利用者様  
にもパーツ作りを手伝って頂  
きました。



# ゲーム

なかなか  
いいぞ♪



マージャン  
好きな人  
集まれ～

相手のカードも  
裏返して自分の色に  
替えましょうゲーム

3月14日は、ホワイトデーという  
ことで先月のバレンタインデーに  
引き続き「私のハートを受け止め  
て♡ゲーム」をしました。

点数の付いたハートの的にお手玉を  
投げて合計点数を競います。



よ～い  
どん!



よし!

